

Evangelio XXIX DOMINGO TO
16 octubre de 2022. Ciclo C



ESTAMOS DE FIESTA

CELEBRAMOS, DANDO GRACIAS AL SEÑOR, EL XXVIII ANIVERSARIO DE LA BEATIFICACIÓN DE MARÍA RÀFOLS.

HÁBLAME SEÑOR



ESCUCHO

AMBIENTACIÓN

Hablar contigo, en el silencio o en la palabra actuada. Orar la vida, llenar de vida la oración. Estar contigo, llena la vida que llevo, de vidas de otros.

Qué es la vida, si no concretar tu palabra, haciendo posible un encuentro de amistad en el que compartirnos las cosas, yo te hablo y tú me escuchas; tú me hablas y yo acojo en el silencio sonoro lo que me regalas, lo que me propones, lo que me pides.

En sintonía de pareceres, tú marcas la senda en la que encaminar mis pensamientos, mis deseos y sobre todo mis sueños.

Quiero cantar y expresar la alegría que experimento, cuando te pienso, te sueño, te siento.

Transparentar la Buena Noticia del Reino, en todo momento y lugar, porque es lo que siento y deseo.

CANTO. O FILII ET FILIAE - JULIANO RAVANELLO

<https://www.youtube.com/watch?v=2SZ7M-n4gM0>

EVANGELIO – Lucas 18, 1 – 8, 16

«Jesús les decía esta parábola, a sus discípulos, para inculcarles que era preciso orar siempre sin desfallecer. «Había un juez en una ciudad, que ni temía a Dios ni respetaba a los hombres. Había en aquella ciudad una viuda que, acudiendo a él, le dijo: "¡Hazme justicia contra mi adversario!" Durante mucho tiempo no quiso, pero después se dijo a sí mismo: "Aunque no temo a Dios ni respeto a los hombres, como esta viuda me causa molestias, le voy a hacer justicia para que no venga continuamente a importunarme."» Dijo, pues, el Señor: «Oíd lo que dice el juez injusto; y Dios, ¿no hará justicia a sus elegidos, que están clamando a él día y noche, y les hace esperar? Os digo que les hará justicia pronto. Pero, cuando el Hijo del hombre venga, ¿encontrará la fe sobre la tierra?»

Profundizamos el evangelio

¡Lo que el texto de hoy nos ofrece, sucede en un ambiente que podría calificarse de fin del mundo! Lucas nos dice, un poco antes, que Jesús se encuentra «en camino hacia Jerusalén»: Jesús va hacia su Pasión, su muerte y su resurrección. Los discípulos no saben con seguridad lo que va a pasar en Jerusalén, pero presiente un desenlace trágico y misterioso. Poco antes, los discípulos imploraban a Jesús: «Auméntanos la fe», esto traduce sobradamente su angustia. Y justo antes de esta parábola de hoy, Jesús ha hablado ampliamente de la venida del Hijo del hombre.

El Hijo del hombre, es aquel que se espera, precisamente, al fin del mundo. Lo que prueba, de paso, que ellos tenían necesidad de que se les tranquilizara. Los Fariseos han comprendido el reto puesto

que, después de la curación de los diez leprosos, rápidamente le preguntan a Jesús: «¿Cuándo viene el Reino de Dios?» y Jesús les responde con un gran discurso sobre la venida del Hijo del hombre. Después, súbitamente, Jesús abandona el tono grave empleado hasta aquí para contar lo que, a primera vista, parece ser una historia nada relevante: la historia de esta viuda que persigue al juez con sus reclamaciones hasta que consigue lo que espera. Y, sin embargo, esta mujer tenía todas las razones necesarias para desanimarse: su causa parecía perdida de antemano porque estaba en manos de un juez que se burlaba ostensiblemente de la justicia. Pero la viuda se obstina porque su causa es justa; ella no lo duda ni un instante. Y es este caso el que Jesús nos da como ejemplo. Ejemplo de humildad primero: si la viuda importuna al juez, es porque es consciente de que está necesitada. La primera condición pues, para participar en el Reino de Dios, es reconocer nuestra pobreza. Ahí encontramos la primera bienaventuranza: «Felices, vosotros los pobres, porque vuestro es el Reino de Dios» (Lc 6). En segundo lugar, sigue el ejemplo de la perseverancia: en nuestra espera del Reino, nos toca el ser tan tenaces como la viuda obstinada. Nuestra causa es todavía más justa que la de la viuda porque es la causa de Dios.

Los cristianos, del tiempo de Cristo, como de los de hoy, estamos invitados a “no bajar los brazos”. El ejemplo de esta pobre viuda llega en el momento oportuno; también nosotros somos tan desfavorecidos como ella. ¡Tratemos también de ser obstinados!

Contemplación imaginativa

- Toma tiempo para leer el texto, después recuérdalo en tu imaginación.
- Mira a Jesús, su aspecto, sus gestos, su voz.
- ¿Dónde te sitúas tú? ¿qué sientes?
- Toma un tiempo para reflexionar sobre el movimiento de tu oración, ¿Qué quieres decirle a Cristo? ¿Cuál es el don que deseas?
- ¿A qué te sientes llamada después de este tiempo de oración?

MÚSICA AMBIENTAL. FAMILY – ROB COSTLOW

<https://www.youtube.com/watch?v=tEtxnpGdokc>

TÚ INSPIRAS MIS SUEÑOS ORAR CONTIGO

ANUNCIAR LA PALABRA HOY

Estar en las cosas de la vida.
Con la disposición del ya,
del aquí y ahora.

Orar juntos,
poner en contacto
los diferentes polos
que conforman la vida.

La fuente de todo, Tú;
el lugar y el momento, los
otros.

Hacer posible que la vida,
sea vida para todos.

Hacer posible que la felicidad,
sea la meta de todos.

Hacer posible que la sonrisa
engendre lazos fraternos.

Hacer posible que la paz,
sea posible siempre.

Hacer posible que las cosas,
estén disponibles para todos.

Hacer posible que la tierra,
la habitemos libremente
todos.

Hacer posible que la
educación,

esté al alcance de todos.

Hacer posible que el agua,
riegue todas las tierras.

Hacer posible que lo
imposible,

por el amor sea posible.

Hacer posible que el cuidado,
sea la forma de relacionarnos.

Hacer posible que la palabra,
sea el camino del diálogo.

Hacer posible que la nueva
fraternidad

habite la tierra común.

Hacer posible que
compartamos,

lo que es de todos.

Hacer posible que nuestros
gestos,

hablen explícitamente de Ti,

Anunciarte hoy,

sigue siendo darme en gestos.

CANTO. VENGO A ORAR - IXCÍS + PEDRO SOSA

<https://www.youtube.com/watch?v=9bK1Qiovvuc>



Hermanas de la Caridad de Santa Ana

C/ Madre Ráfols, 13 - 50.004 - ZARAGOZA (España)

www.chcsa.org



GLOBAL COMPACT
ON EDUCATION